

Aufgabe Gemeindenachrichten am 24.7.2018, erscheint am 27.7.2018

Nationalfeiertag am 1. August 2018: Herzliche Einladung

Der Gemeinderat lädt – auch im Namen der Musikgesellschaft – herzlich zur diesjährigen Bundesfeier ein. Diese findet wie gewohnt bei der Schulanlage Falter statt und zwar auf dem überdachten Pausenplatz. Um 19 Uhr startet die Festwirtschaft mit Gratisabgabe von alkoholfreien Getränken und Speisen (Brot mit Wurst und Risotto). Um 20.30 Uhr folgt das traditionelle Platzkonzert der Musikgesellschaft inkl. Nationalhymne. Um 21.30 Uhr findet der Lampionumzug zum Höhenfeuer statt. Um diese Zeit endet die Gratisabgabe von Speisen und Getränken. Um 22 Uhr wird das Höhenfeuer angezündet. Anschliessend gibt es zum Ausklang Kaffee und Kuchen. Wir weisen darauf hin, dass Feuerwerk in Eigenverantwortung abgebrannt wird. Auf dem ganzen Schulareal ist das Abbrennen von Feuerwerk untersagt. Wir wünschen allen einen gemütlichen 1. August 2018.

Zurückschneiden von Mais, Sträuchern und Hecken

Die Grundeigentümer werden darauf aufmerksam gemacht, dass Sichtzonen stets frei zu halten sind, insbesondere auch bei Ein- und Ausfahrten. Mais, Sträucher und Hecken sind entsprechend regelmässig zurück zu schneiden. Die Haftung liegt bei den entsprechenden Grundeigentümern. Der Gemeinderat behält sich das Recht vor, Rückschnitte durch den Werkhof vornehmen zu lassen. Daraus können keine Entschädigungen abgeleitet werden. Ansprüche aus dem anfallenden Ernteverlust können nicht geltend gemacht werden und der Gemeinderat behält sich vor, die Unkosten für das Schneiden weiter zu verrechnen. Der Gemeinderat lehnt jede Haftung gegen die Gemeinde Oberwil-Lieli ab. Wir danken für das Verständnis.

Neue Signalisation an der Buechimoosstrasse

Im Bereich der heutigen 80 km/h Beschränkung von der Bremgartenstrasse her, wird an der Buechimoosstrasse neu eine «Höchstgeschwindigkeit 50 generell» Tafel aufgestellt. Dadurch wird signalisiert, dass auf der Buechimoosstrasse in beiden Richtungen maximal 50 km/h gefahren werden darf. Hinweis: Die Geschwindigkeitsreduktion erfolgt aus Gründen der Verkehrssicherheit.